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LA GIORNATA Assisi Bastia venerdì 12 ottobre 2007

USi tenta una difesa
d'uffido chepalesa

la precorità tkUa
poliJica di questa
anuninistra:jolU!'

•••• ANDREARAU

BASTIA

Giorgio Antonini, asses
sore comunale di Bastia
per l'Assetto del territo
rio, nei giorni scorsi ave
va risposto alle accuse di
Forza Italia, rispetto agli
abusi edilizi accertati nella
zona di Borgo lO maggio.
Dopo aver confermato la
trasparenza e la leggittimi
tà delle operazioni svolte
dal proprio assessorato,
ha espresso delle allusioni
in merito a presunti abu
si edilizi commessi dagli

stessi consiglieri che mette
vano in discussione l'opera
to dell'assessore.
Pronta la replica di Luca Li
vieri, consigliere comunale
di Forza Italia, che accusa
Antonini. di aver rivolto ac
cuse generiche senza. però.
fornire argomentazioni e dati
a riprova delle sue dichiara
zioni. "A chi allude l'asses
sore Antonini?", si domanda
il consigliere Livieri. "Sia
mo pronti a dibattere pubbli
camente qualsiasi episodio
di 'urbanistica allegra'. Per
denunciare un fatto bisogna
fornire argomenti, date, ci-

fre, altrimenti si fa solo pet
tegolezzo strumentale e di
pessimo gusto".
Non solo. Li
vieri rientra nel
merito delle
spiegazioni for
nite dalo stesso
Antonini, con
siderandole im
probabili. "Sulla
lottizzazione di
Borgo lO Mag
gio, - spiega Li-
vieri - l'assessore tenta una
difesa d'ufficio che palesa,
ancora una volta, la preca
rietà della politica urbanisti-

ca messa in campo dall'am
ministrazione comunale.
L'abuso è stato rilevato ed

accertato dal
responsabile
del settore edi
lizia di concer
to con i vigili
urbani, questa
non è un'opi
nione politica,
ma un fatto
incontrover-
tibile. Questa

affermazione è consolidata
dall'ordinanza del sindaco
che intima. alla società Or~

tica Progetti sas, la demoli-

zione dei volumi illegittima
mente realizzati ed il ritorno
alle cubature effettivamente
concesse con il permesso di
costruire. Vista la calorosa
difesa dell' assessore. dob
biamo pensare che il sindaco
abbia emesso un'ordinanza
di demolizione priva di fon
damento tecnico-giuridico?
Episodi di questo tipo sono
il risultato provocato da anni
di colpevole lassismo in
tema di vigilanza e controllo
sull'attività edilizia".
La società Ortica Proget
ti ha denunciato, nei giorni
scorsi, immobilismo e lun-
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gaggini burocratiche nella lli
definizione della variante al %
piano di lottizzazione. "La ~i
strategia politico-program
matoria per il percorso am
ministrativo dei piani attua- .
tivi - conclude Livieri - è di
competenza dell'assessore;
aH 'urbanistica, dobbiamo H
pensare che ci sia una caren-i!i
za organizzativa imputabile rF
all'assessore?....e quindi, la iiì.!
società Ortica Progetti punta [,i
il dito contro l'inefficienza ;ii!
dell'assessorato ali 'urbani- '~i
stica? ..rimaniamo perplessi i;
e sconcertati".·

Il
FIRME
4025 cittadini
hannofirmato
sino adora
la petizione

"DIAWGO
Venerdì scorso
il sindaco ha
incontrato il
Comitato

"T-SHIRT
Numerosi
cittadini hanno
già prenotato le ,
magliette

Sergio Zocchetti, ac
compagnato da alcuni
membri del Consiglio
Direttivo, ha ufficial
mente consegnato le
prime 4025 firme del
la petizione popola
re, consapevole della
forte rappresentatività
che queste conferisco
no al Comitato stesso e
dichiarandosi disponi
bile a collaborare per
la ricerca di soluzioni
che però non prescin
dano dalle richieste
che i cittadini hanno
sottoscritto.
Nessuna soluzione di
compromesso quindi
per il comitato che in
vece intende prosegui
re con la raccolta delle
firme.
Domenica 14 ottobre,
in occasione della Fie
ra di San Michele, sa
ranno infatti presenti
punti di raccolta delle
firme dove verranno
inoltre -distribuite le T
Shirt "I love Bastia"
già prenotate da nume~
rosi cittadini.
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Domenica verranno distribllite le t-shirt "I love Bastia"

"Avanti senzasoluzioni dicomprom~'
nComitatocontinua la raccoltafinne

Una settimana fa, vener
dì 5 ottobre, il Comitato
per le Scuole nell'area
Ex-Deltafina ha incon
trato, su espresso invito
del Sindaco, la Giunta
presieduta dallo stesso
Francesco Lombardi
per discutere delle ar
gomentazioni sostenu
te dal Comitato e che
hanno portato all' orga
nizzazione della marcia
"Per un'altra Bastia".
L'Amministrazione co
munale, pur ribaden
do la volontà espressa
dalla Varian~e al PRG,
si è tuttavIa dichiarata
disponibile ad accoglie
re suggerimenti miglio
rativi provenienti dalla
cittadinanza. Una pic
cola marcia indietro del
sindaco Lombradi, ri
spetto alla decisione di
proseguire dritto, senza
variazioni, sul piano
approvato dal consi
glio comunale lo scorso
giugno. In occasione di
tale incontro, il Pre
sidente del Comitato,

Continua ad essere molto di
battuta la vicenda della man
cata adesione alla Marcia
Perugìa- Assisi del Comune
di Assisi. "Luigino, voglio
appoggiare il tuo testo criti
CO al Comune diAssisi per la
sua indifferenza dinanzi a la
Marcia per la Pace e peggio
ancora dinanzi alla temati
ca "Diritti umani per tutti",
causa al di sopra i partiti e di
estrema attualità nel mondo
di oggi coinvolto con guer
re e offense gravi dei diritti
umani". Con questa lettera
Leonardo Boff, teologo bra
siliano della liberazione, ap
poggia le critiche espresse
nei gioìni scorsi da Luigino
Ciotti, presidente del circolo
culturale "Primo maggio"
di Assisi, nei confronti del
l'amministrazione assisana
colpevole, secondo Ciotti,
di una mancanza di sensibi
lità nei coofrordi dei principi
stessi ddla mm:ia.

Marcia della Pace
Ancora critiche

all'amministrazione


